



# CPTS Monts d'Arrée et centre Finistère

Nom provisoire



*Mesdames, Messieurs,*

Les CPTS (Communautés Professionnelles Territoriales de Santé) sont de plus en plus nombreuses en Bretagne et le Finistère a vu la création des premières structures de ce type sur les années passées.

Le territoire du département reste cependant à mailler. Plutôt que d'attendre la constitution « par défaut » de différentes CPTS alors que le fait d'y adhérer tend à revêtir un caractère qui n'est plus que simplement optionnel (loi Valletout), plusieurs d'entre nous – professionnels de santé libéraux du centre Finistère et des Monts d'Arrée – avons souhaité mener une réflexion et nous emparer de ce sujet.

La réflexion porte sur l'opportunité de la création d'une CPTS qui couvrirait l'ensemble des Monts d'Arrée et une partie de la vallée de l'Aulne, à travers deux constats :

- nos communes comportent des populations globalement similaires avec des besoins majeurs d'accès aux soins primaires comme secondaires (une partie d'entre elles étant souvent qualifiées de « déserts médicaux ») mais sont relativement éloignées des centres urbains ; le découpage classique en communautés de commune sur lequel se calque pour le moment les CPTS impliquant de se retrouver en périphérie
- ce territoire comporte cependant plusieurs pôles et maisons de santé pluridisciplinaires dynamiques qui ont l'habitude de travailler ensemble et permettrait d'élargir leur dynamique.

Nous vous invitons donc à une réunion de présentation des CPTS (et surtout de leur potentiel) et de discussions autour de ce sujet, qui permettra de pousser notre réflexion plus loin, le



Judi 14  
septembre 2023

20h



**Salle communale**  
Impasse de la  
Salle des fêtes  
**Brasparts**

Si vous souhaitez participer à la CPTS ou tout simplement vous tenir informé, vous pouvez répondre à ce rapide questionnaire pour nous laisser vos coordonnées et vos remarques :

[Questionnaire](#)



 **SCAN ME**



Pour les plus motivés d'entre vous, nous serons ravis de vous accueillir dans notre équipe pour élaborer le projet de santé. Tout reste à construire !

**Nous vous invitons à diffuser largement cette invitation auprès de vos consoeurs, confrères et des professionnels de santé du territoire et nous comptons sur votre présence.**

*Le collectif de la CPTS en devenir*

**Rejoignez-nous !**